



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 25. Februar 2015 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Aktualisierte Leitlinien zur Kommunikation

Der Regierungsrat hat seine Leitlinien zur Kommunikation aktualisiert. Dabei bleibt er seinen Grundsätzen einer aktiven und transparenten Kommunikation treu. In den letzten zehn Jahren gab es in der Kommunikation massgebliche Entwicklungen, die einige Anpassungen nötig machten. Darunter fällt beispielsweise die Einführung des Öffentlichkeitsprinzips. Wichtige Teilespekte wie die Kommunikation in Krisen oder das Akkreditierungsverfahren für Medien und Medienschaffende regelt der Regierungsrat neu separat. Zudem wurden die Leitlinien von operativen Details befreit. Die neuen [Leitlinien zur Kommunikation](#) und die [Richtlinien zur Akkreditierung der Medien und Medienschaffenden](#) treten per 1. März 2015 in Kraft.

Beitrag an Militärhistorische Stiftung

Der Regierungsrat unterstützt die Militärhistorische Stiftung des Kantons Zug in den Jahren 2015 und 2016 mit je 45 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Die Stiftung sichert und unterhält militärische Festungsbauwerke aus dem zweiten Weltkrieg, welche Teil des Reduits waren. Auch macht sie der Öffentlichkeit weiterhin die Lenkwaffenstellung Bloodhound auf dem Gubel zugänglich. Im Zuger Depot Technikgeschichte zeigt die Stiftung Besucherinnen und Besuchern selten gewordene militärische Waffen und Fahrzeuge aus vergangener Zeit.

Kredit für Grafische Sammlung der Kantonsschule Zug

Die Kantonsschule Zug erhält für ihre Grafische Sammlung für die Jahre 2015 – 2017 einen Kredit von je 15 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Die Sammlung besteht aus rund 650 Werken aus dem 20. Jahrhundert und der aktuellen Gegenwart. Neben hochkarätigen Kunstschaaffenden wie Pablo Picasso, Andy Warhol oder Sol LeWitt, sind auch bekannte Schweizer Grössen wie Max Bill, Verena Loewensberg, Franz Gertsch, Josef Herzog und

Franziska Zumbach vertreten. Die Werke finden regelmässig Eingang in den Unterricht und sind im Schulgebäude öffentlich ausgestellt.

Pensionierung

Daniela Bondi, Sachbearbeiterin ibS bei der Steuerverwaltung, wird per Ende Februar 2015 nach 39 Dienstjahren pensioniert. Der Regierungsrat dankt Daniela Bondi für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihr für die Zukunft alles Gute.